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ATA n.° 23  

Reunião de Junta em 22 de agosto de 2022 

 

Presenças Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  

Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  

Tesoureira, Inês Valente Magro; 

Vogal, César Miguel Henriques Oliveira. 

Vogal, Ana Luísa Simões Rebocho. 

Hora de início 21:00 

Local da reunião Edifício da Senhora da Saúde 
 

 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informações  

Ponto 2 Informação da situação financeira da União das Freguesias  

Ponto 3 Alteração orçamental 

Ponto 4 Ordens de Pagamento e Guia de Recebimento  

Ponto 5 Abertura de dois procedimentos concursais comuns p/ preenchimento 

de dois postos de trabalho 

Ponto 6 Apoio ao movimento associativo  

Ponto 7 Código de Conduta 

Ponto 8 Regulamento de Apoio ao Associativismo 

Ponto 9 Regulamento de Cedência de Viaturas de Transporte Coletivo 

Ponto 10 Regulamento do Concurso de Fotografia 

Ponto 11 Regulamento do Programa de Apoio ao Estudo 

Ponto 12 Regulamento do Programa de Voluntariado 

Ponto 13 Outros assuntos  

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

- O presidente remeteu para a próxima reunião a aprovação da Ata número 22, de 18 de julho. 

- O presidente propôs integrar na ordem do dia a discussão para votação do Código de Conduta e 

Regulamentos, os quais assumem os pontos de 7 a 12, passando os Outros Assuntos para o ponto 13. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente propôs voto de louvor à funcionária Célia Champlon, por ocasião da sua mobilidade 

para a CME, pelo empenho e dedicação que prestou ao longo de anos ao serviço desta Freguesia. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 
ORDEM DO DIA 

 

1. Informações 

- Programa de voluntariado jovem Eco-Atitude - o presidente informou que este programa está 

a decorrer, com a participação de um grupo de seis jovens entre os 14 e os 17 anos, com 

atividades práticas na ecopista e na biblioteca. 

- Caminhos intervencionados - o presidente informou que se intervencionaram três caminhos, 

um na Garraia e dois no Louredo. 

- Dispensadores de sacos para recolha de dejetos caninos - o presidente informou que já foram 

fornecidos os 16 dispensadores, que serão colocados previsivelmente durante o mês de setembro. 

- Início de CEI+ - o presidente informou que iniciou hoje funções um novo contratado ao abrigo  

/… 
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… / 

da Medida Contrato Emprego-Inserção+, para provimento de recursos humanos, promovendo  

a empregabilidade de pessoas em situação de desemprego inscritas no Centro de Emprego,  

foi entretanto aprovada pelo IEFP - Instituto do Emprego e Formação Profissional, IP. 

- Sexta à Praça - o presidente informou que decorreu em 12 de agosto, com assinalável sucesso,  

o primeiro evento da série, um concerto de coros tradicionais onde participaram o Grupo Coral da  

Associação de Idosos e Reformados do Bacelo, o Grupo da Universidade Popular Túlio Espanca  

e o Grupo de Cantares Tradicionais da Paróquia de Nossa Senhora de Fátima, numa organização 

da União de Freguesias em parceria com a paróquia de Nossa Senhora de Fátima. 

- Abaixo-assinado - o presidente informou que remeteu à CME em 28 julho as reivindicações, que 

até à data não obtiveram resposta, expondo, com vista à melhoria das condições para os 

moradores e utentes do Bairro da Comenda, o abaixo-assinado com que pretendem fazer valer os 

seus direitos de saúde, bem-estar e segurança. Este abaixo-assinado surge no culminar dos 

diversos pedidos de intervenção que esta Junta de Freguesia dirigiu à Câmara Municipal de Évora, 

relativamente às matérias expostas - falta do corte de ervas, ausência de limpeza do lixo, 

colocação indevida de resíduos e monos junto aos contentores e escoamento indevido de águas 

contaminadas -, sem obter uma cabal resposta prática, no que concerne à resolução das mesmas.  

 

2. Informação da situação financeira da União das Freguesias 

À data, constam 168,78€ na caixa Senhora da Saúde e 249,73€ na caixa Bacelo, assim como 

55.926,04€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 27.124,41€ na conta Caixa de Crédito Agrícola. 

 

3. Alteração orçamental 

O presidente propôs reforçar as seguintes três rubricas: limpeza e higiene, dada a necessidade de 

aquisição de produtos para fornecimento às escolas básicas e jardins de infância no território da 

união das freguesias; estudos, pareceres, projetos e consultadoria, destacando-se a necessidade 

de contratação da prestação de serviços de contabilidade e eletricidade, devido ao crescimento 

dos encargos. 

 

4. Ordens de Pagamento e Guia de Recebimento 

O presidente apresentou os balancetes de pagamentos e recebimentos referentes ao mês de 

julho, tendo as faturas de gestão corrente sido validadas pela tesoureira. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

5. Abertura de dois procedimentos concursais comuns para preenchimento de dois postos 

de trabalho 

O presidente apresentou a proposta em epígrafe, para responder às solicitações, perante  

a insuficiência de recursos humanos. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

6. Apoio ao movimento associativo 

- Internacional Sport Clube - solicitou apoio para atividades de tempos livres para jovens e apoio  

à atividade desportiva. 

Deliberação: aprovado apoio no valor de 1000 euros, por unanimidade. 

- Associação de Idosos e Reformados do Bacelo - pede apoio de 500 euros para realização de 

jantar e baile no Monte Alentejano. 

Deliberação: recolher informação adicional prévia à decisão.                                                      /… 
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- Cooperativa Lenda das Cegonhas - pede apoio para realização do Ebora Beer Fest 2022. 

Deliberação: reprovado por unanimidade. 

- Agrupamento 890 de Escuteiros - na sequência do pedido de apoio aprovado na reunião de 

Junta em 4 de julho de 2022, foi apurado o valor de 1000 euros. 

 

7. Código de Conduta 

Deliberação: aprovado por unanimidade, previamente ao período de consulta pública.  

 

8. Regulamento de Apoio ao Associativismo 

Deliberação: aprovado por unanimidade, previamente ao período de consulta pública.  

 

9. Regulamento de Cedência de Viaturas de Transporte Coletivo 

Deliberação: aprovado por unanimidade, previamente ao período de consulta pública.  

 

10. Regulamento do Concurso de Fotografia 

Deliberação: aprovado por unanimidade, previamente ao período de consulta pública.  

 

11. Regulamento do Programa de Apoio ao Estudo 

Deliberação: aprovado por unanimidade, previamente ao período de consulta pública.  

 

12. Regulamento do Programa de Voluntariado 

Deliberação: aprovado por unanimidade, previamente ao período de consulta pública.  

 

13. Outros assuntos 

- Bairros Saudáveis - no âmbito do projeto da candidatura ganha pela ARPIFSS a Junta assumiu  

o compromisso do encargo relativo ao assentamento de bancos e equipamentos de atividade física. 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião cerca das 0:45. 

 

 

 

 

Luís Pardal 

Presidente 

 

 

 

 

Inês Magro 

Tesoureira 

David Prazeres 

Secretário 

 

 

 

 

Ana Rebocho 

Vogal 

 

 

 

 

César Oliveira 

Vogal 


